Terroristas Dinamitan un Tren de Carga en Usulután

mitaron aver un tramo de la via férrea a unos 90 Kms de San Salvador en el departamento de Usulu-tán, y causaron el desca-rrilamiento de un tren de

interrumpido debido al atentado y que no se regis-traron víctimas. Cinco de los catorce vagones del tren, se desacarrillaron.

rrilamiento de un tren de carga.

Los informes detallan gado con materiales de

Continúa Operación de F.A. en Zona Oriental El ejército continuó ayer varios cuarteles y batal la operación antiguerrilla nes especializados con

que mantiene desde hace varios días, en zonas de los departamentos de Morazán y San Miguel.

Los extremistas atacaron hace siete días las po-siciones militares de Ciudad Barrios, donde, se gún los informes, mu-rieron unos 25 efectivos militares y un número con-siderable de terroristas y varios civiles. En esta operación de

contrainsurgencia partici-pan unos 2.000 efectivos de

varios cuarteles y batallones especializados, con el apovo de cuerpos de seguridad. Se pretende el desa-lojo de guerrilleros, de los reductos que han manteni-

han muerto en las últimas dos semanas, tres coman-dantes guerrilleros, en emboscadas preparadas por

-Favor pase a la página 41.

construcción y merca-dería. El atentado ocurrió sobre un puente a la altura del kilómetro 130 de la vía férrea, en el cantón La No-ria, de Jiguilisco

En el descarrillamiento En el descarrillamiento sufrió daños la carga del convoy y la máquina del mismo No. 880, que era manejada por el maquinista Alberto Anderson. El tren iba de San Salvador a tren iba de San Salvador a San Miguel y a eso de las 3.30 de la tarde se desca-rriló. A unos 2 kilómetros de distancia iba adelante otro tren transportando efectivos militares, al cual

tas que estaban ocultos a ambos lados de la vía en las cercanías del puente.

Las informaciones agre-Las informaciones agre-gan que cuando el tren pa-saba por el puente, los ex-tremistas detonaron la carga de dinamita que habian colocado en los ex-tremos de la vía. La explo-sión hizo que la máquina se descarrillara y arras-trara los vagones. Los sub-versivos también dinami-taron un tramo de 10 rieles

La tripulación del tren -Favor pase a la página 41.

do durante largo tiempo en Canadienses Resuelven toda esa zona norte de los Problema de Verduras Aprilia de la parte, se supo ayer que en el departamento de Chalatenango han muerto en los controles de la problema de Canadá, el problema de Cafrutas y legumbres cultinadá, el problema de Cafrutas y legumbres culti-

En toda la región de Ca-adá, el problema de las vadas en California. Floriverduras y legumbres es grave, por cuanto la si-tuación climatológica no permite los cultivos intensivos. Se consumen verduras,

Las piñas de Hawai y las

hortalizas de California.

En invierno, que es de nieve y especialmente durante los meses de noviembre, diciembre, enero y fe-

brero, que son los más du-ros, un chile verde vale cuarenta, cincuenta y sesenta centavos de dólar ca-nadiense. Los elotes se compran, congelados, a tres por dos dólares y asi

gastar nor lo menos setenta dólares por semana en verduras y legumbres para poder balancear su

dieta alimenticia.

Pero los canadienses
han encontrado la forma
de resolver sus problemas. de resolver sus problemas.

Al menos lo que pudimos
observar en Montreal, en
la Provincia de Quebec,
que es donde convivimos
durante más de dos años y medio.

Los canadienses aprove-

chan los pocos meses de otoño y de invierno, que son de mayo, los últimos dias, hasta octubre, para hacer sus huertos fami-

-Favor pase a la página 24.

da, el Caribe e islas de Ha-El banano llega de Hon-duras, Costa Rica y Ecuador.

Ya puede uno imaginar-se los costos.

por el estilo.

Una familia de tres o cuatro miembros necesita



GANA JUEGOS FLO-RALES.— El poeta Eduardo Ritter Aislán, de origen pana-meño, ganó el Primer Premio "Francisco E. Galindo", de los Juegos Florales Vicentinos, con su obra "So-netos". El premio le fue entregado en acto especial en San Vicen-te, el 26 de este mes.



DESPLAZADOS TRABAJAN. - (Cojutepeque) Muchas de las personas desplazadas de Tenancingo, han sido integradas al programa de desarrollo comunal, que patrocina AID y es canaliza-da por FEDECCREDITO. Los desplazados tra-bajan en el empedrado de calles de esta ciudad.

Declara Alcalde:

Olvidemos Odios v **Busquemos a Dios**

año todos los salvadoreños debemos olvidar los odios y buscar en Dios el camino de la convivencia y el for-talecimiento espiritual, a efecto de lograr la paz, de-clara el licenciado Alejan-dro Duarte, alcalde capita-

Debemos celebrar con júbilo por que el año nuevo nos produzca fe, confianza y que encontremos el ca-mino de la hermandad salvadoreña.

Es necesario, dice, que todos los salvadoreños pensemos en nuestros pro-pios esfuerzos para alcanzar la paz, el trabajo y la

En esta época de fin de armonía que tanto anhela-

El funcionario municipal se reunió con los periodistas en su despacho para celebrar la despedida de 1982.

En esa oportunidad habló brevemente sobre los cambios que de acuerdo a la nueva Constitución Política tiene que ejecutar la alcaldía, como es el desarrollo urbano de San Salvador.

Agradeció la cooperación que brindaron los me-dios de comunicación a la labor realizada este año por la Alcaldía.

Resumen Nacional

MUERE EN COMBATE

CHALCHUAPA.— Muy sentida ha sido la trágica muerte del Teniente Cadete Oscar Mauricio Hernán-dez Barillas, quien, según informes, pereció en combate en la zona oriental del país. Hernández estuvo en Estados Unidos, en adiestramiento antiguerrillero, dentro del programa de asesoramiento norteamericano. Al regresar se incorporó a uno de los batallones. Gozaba de aprecio en esta ciudad.

PIDEN MEJOR SERVICIO

SALCOATITAN .- Varios vecinos han solicitado gerente de la Sociedad Matheu y Compañía, que les ayude a que sea mejorado el servicio de alumbrado eléctrico. Manifiestan que el problema principal es el mal voltaje en los cables de conducción, pues sube y baja violentamente, lo que arruina toda clase de enseeléctricos y otros aparatos. Esperan que el problema les sea resuelto.

PERECE COMANDANTE

EL PAISNAL.— José Adrián Alvarado, de 55 años, Comandante Local, murió trágicamente de un balazo en el cuello, el 24 de diciembre a las nueve de la noche. Alvarado era originario de Guazapa, y desde hacía un mes estaba encargado de la Comandancia Local de esta población. El hecho ocurrió en el barrio San José. Su cadáver fue reconocido por las autoridades judiciales y entregado a sus tamiliares. Según informes, del hecho se acusa a un patrullero, que ya se encuentra arrestado, a la orden del Estado Mayor General de la Fuerza Armada.



VISITA PUESTOS MILITARES. - El Coronel Jaime Ernesto Flores, izquierda, Comandante de la Primera Brigada de Infantería, visitó puestos militares en el cerro de Guazapa. Después de realizar una reunión de tra-bajo con jefes, oficiales y tropa, recorrió la base militar de El Roblar. Le acompañan miembros de la Fuerza Armada.

ASI Recuerda:

Diligencias para Gozar Beneficios de Protocolo

La Asociación Salvado- para hacer uso de los menreña de Industriales (ASI) exhorta a sus asociados y no asociados a apresurar-se a efectuar las diligencias necesarias para poder gozar de los beneficios del IV Protocolo al Convenio Centroamericano de In-centivos Fiscales al Desarrollo Industrial.

Voceros de la institución dijeron que es urgente que quienes deseen prorrogar el disfrute de tales beneficios deberán no dejar pa-sar el primer día hábil del sar el primer dia nabil del año (3 de enero) sin pre-sentar la solicitud corres-pondiente en la Dirección de Desarrollo y Promoción Industrial del Ministerio de Economía, (4ª. Avenida Norte 322) Norte 233)

ASI ha elaborado un instructivo en el que se in-cluye amplia información acerca de cómo proceder

cionados beneficios. Se in-dica a los interesados que la solicitud deberá hacerse en papel sellado de 30 cenen papel seriado de 30 cen-tavos y presentarla el pro-pietario de la empresa, el representante legal o el apoderado. El Instructivo incluye un modelo de soli-

Por otra parte, la ASI indica que juntamente con la solicitud, debe presentarse la personería del solicitanla personeria del solicitante y fotocopia del Diario Oficial o Diarios Oficiales en que fueron publicados el o los acuerdos en que se otorgaron, ampliaron o prorrogaron los beneficios que la empresa tiene vigentes hasta el 31 de diciembre de 1983.

Por último recuerda que mencionada solicitud sólo es para obtener la pró-rroga de los beneficios Protocolo.

existentes, ya que de querer aumentar las listas de materias primas, bienes intermedios o bienes de capital a importarse, u obtener otros beneficios adicionales a los vigentes, el trámite tiene que efectuarse en la forma que efectuarse en la forma acostumbrada e independiente de dicha solicitud.

RECONOCIMIENTO

Por otra parte, algunos industriales se muestran agradecidos por la labor de orientación y otras gesde orientación y otras ges-tiones que viene haciendo la ASI, para velar por los intereses de dicho sector, lo cual se dijo que redunda en beneficio del país en general, y de los usuarios sal-vadoreños, en particular.

Dijeron que ASI estuvo siempre activa en las gestiones para aprobar el IV